



Die Sozietät GÖRG

trauert um ihren Gründer und Namenspartner

DR. KLAUS HUBERT GÖRG

(27.11.1940 – 13.1.2021)

Herr Dr. Görg hat unsere Sozietät seit ihrer Gründung geprägt wie kein Zweiter. In den mehr als vier Jahrzehnten seiner Tätigkeit hat sich das Insolvenzrecht von einem reinen Abwicklungs- zu einem Sanierungsinstrument gewandelt. Hieran hatte Herr Dr. Görg wesentlichen Anteil. Die heute längst anerkannte Restrukturierung von Unternehmensgruppen durch Insolvenzverfahren in Eigenverwaltung geht maßgeblich auf ihn zurück.

Sein hoher ethischer Anspruch an den Anwaltsberuf, seine herausragende juristische Expertise und zuwendende Persönlichkeit werden allen, die das Glück hatten, mit ihm zusammenarbeiten zu dürfen, Vorbild bleiben. Wir werden die Sozietät in seinem Namen und Geiste fortführen.

Unsere herzliche Anteilnahme gilt seiner Familie.

Dr. Christian Wolf Dr. Thomas Bezani Dr. Jens-Dietrich Mitzlaff

stellvertretend für alle Partnerinnen und Partner, ehemaligen Partner,
Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälte, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
der GÖRG Partnerschaft von Rechtsanwälten mbB



IHRE WIRTSCHAFTSKANZLEI